



IDEAL idealdigital

Un caramelo para el menú

M. C./GRANADA ImprimirEnviar Todos los participantes en la reunión celebrada ayer coincidieron en señalar la importancia de lograr que Granada sea incluida en la investigación con **células madre**, por la relevancia y proyección del proyecto, si bien también dejaron claro, como advirtió Moratalla, que «este proyecto no es el único ni el más importante», de modo que rechazó «afirmaciones que apuntan a que sin esto, el Campus se queda sin nada».

En este mismo sentido se expresó el gerente del Campus, Jesús Quero, al señalar que los ciudadanos «deben estar orgullosos de un proyecto tan ambicioso como el Campus, una realidad muy potente en sí misma». A su juicio, «necesitamos un consenso político y social ante las diferentes administraciones para no dejar pasar ni una», si bien apuntó que este proyecto sería «un caramelo que se puede unir al menú».